

# 友好交流ニュースレター

編集・発行／厚木市友好交流委員会

連絡先／厚木市政策部秘書課友好交流係 TEL046-225-2050

アメリカ合衆国 コネチカット州

## ニューブリテン市代表訪問団



〔小林市長・オブライエン市長〕

昨年11月12日～16日、小林常良厚木市長、平井広教育長、黒崎真由美友好交流委員会副委員長及び職員1人がニューブリテン市を訪問しました。現地ではティモシー・オブライエン市長をはじめ、両市の交流に関った多くの方々の歓迎を受け、来る友好

都市締結30周年に向けた意見交換を行いました。一行は市内施設や教育機関、湘北短期大学の姉妹校であるコネチカット州立大学等の視察を行いました。30周年を迎える今年度は両市の友好を更に深め、ともに新たな友好の歩みを進めていきたいと願っております。

写真 [上：小学校視察、中：ニューブリテン市庁舎に飾られた友好都市締結書、下：平井教育長・オブライエン市長]



## あばしりオホーツク流氷まつり 厚木市民訪問団が網走市を訪問

2月8日～10日、あばしりオホーツク流氷まつり開催に併せ厚木市から鈴木勲副市長を団長とする市民訪問団12人が網走市を訪問しました。一行は水谷洋一市長を表敬訪問したほか、網走湖や流氷の見学、開会式での厚木市のPRなどを行いました。会場には氷雪像が並び、中でもメインステージの雪像の迫力は見事なものでした。地域の方々が思いを寄せて作り上げる流氷まつりに厚木市民訪問団もともに参加し、交流を深める良い機会となりました。今後とも両市が協力し、お互いのまちが誇る文化を大切に育ててまいります。

写真 [左上：流氷まつりメインステージ、右下：市長表敬訪問]



### 厚木市の友好都市

- アメリカ コネチカット州 ニューブリテン市
- 中国 江蘇省 揚州市
- 韓国 京畿道 軍浦市
- 秋田県 横手市
- 北海道 網走市

今年は、  
ニューブリテン市が  
友好都市締結  
30周年を迎えます！



# 軍浦市青少年交流訪問団 ホームステイ

1月4日～9日、軍浦市から高校生11人が厚木市を訪問しました。今回訪れたのは、昨年7月に厚木市の高校生が軍浦市を訪問した際、パートナーとして過ごした高校生で、厚木市の友達との再会を喜び、ホームステイや七沢自然ふれあいセンターでの活動とともにしました。また、市内高校見学や部活動体験を通じて日本の同世代の生活に直接触れ、目を輝かせていました。厚木市の高校生も精一杯のもてなしで迎え、両市の高校生がともに成長する良い機会となりました。

写真 [上：市長表敬訪問、下：厚木高校授業見学]



# オーストラリア ニューカッスル大学学生ホームステイ



昨年11月、湘北短期大学の姉妹校であるオーストラリア国立ニューカッスル大学の学生15人が厚木市を訪れ、日本人学生との交流や日本文化体験、市内一般家庭でのホームステイを行いました。

写真 [市長表敬訪問]

# 厚木市・揚州市友好交流代表訪中団



4月26日～29日、宮台功副市長と職員1人が揚州市を訪問し、市内視察や揚州職業大学訪問などを行いました。

来年の友好都市締結30周年に向けて、両市の関係を更に大切に育んでまいります。写真 [揚州職業大学学生との交流]

# 横手市雪まつり

2月15日～16日、宮台功副市長と職員1人が横手市雪まつりを訪問しました。梵天コンクールでは栄友和会に厚木市長賞を授与し、横手市の皆さんと交流を深めました。厳冬の中でも温かく元気な横手のまちを今後とも多くの市民の方々に訪れていただきたいと思います。本年度は市民訪問団の派遣を予定しております。

写真 [左：厚木市長賞を受賞した梵天、右：表彰式]



# 軍浦市ツツジまつり訪問

軍浦市ツツジまつり開催に併せて、5月1日～3日、鈴木勲副市長と職員1人が軍浦市を訪問しました。ツツジの花に彩られた会場で市民の方々と交流を深めることができました。軍浦市からも例年、あつぎ鮎まつりに訪問団をお迎えしています。今後とも両市の発展をともに喜び、協力してまいります。

写真 [左：鈴木副市長と金市長、右：開幕パレード]

